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Aos vinte e cinco dias do mês de abril de dois mil e dezoito, às dezessete horas e vinte e
cinco minutos, na sala de reuniões da Faculdade de Medicina da Universidade Federal do
Cariri,  na Rua Divino Salvador,  nº  284,  Rosário,  Barbalha-Ceará,  realizou-se a  Reunião
Ordinária  do  Colegiado  do  Curso  de  Medicina  no  ano de  dois  mil  e  dezoito,  sob  a
presidência  do  Prof.  Joel  Boechat  de  Morais  Junior. Fizeram-se  presentes  os  seguintes
professores membros do colegiado: Maria das Dores Rolim de Oliveira, Sally de França
Lacerda Pinheiro, Estelita Lima Cândido, Patrícia Rosane Leite de Figueiredo, José Péricles
Magalhães Vasconcelos, Maria Auxiliadora Ferreira Brito, Paulo Maurício Callou Sampaio,
Isaura Elaine Gonçalves Moreira Rocha, convidado o professor Francisco Marcos Bezerra
Cunha.  O presidente do colegiado iniciou a  reunião agradecendo a presença de todos e
passou a fala ao sr Joannillson para esclarecer alguns pontos referentes a sua solicitação e o
mesmo depois de apresentar o relato sairia da sala para darmos continuidade a reunião, o
acadêmico se apresentou e começou a falar sobre o primeiro requerimento que foi solicitado
que as avaliações do Hospital Regional não fosse computada, por que existe um projeto
pedagógico que é um documento mais recente da faculdade e ele expõe que nas avaliações
mensais não deve haver uma avaliação teórica e isto está exposto no projeto pedagógico,
não sei informar se existe outro documento da casa, mas este é o mais recente e encontrado-
se  no  site,  e  por  este,  sabe-se  que  está  gerando  conflito  muito  grande  com  relação  a
autonomia e tradição dos hospitais em fazer estas avaliações, então foi solicitado um novo
requerimento, e em virtude ao prazo não pode chegar a tempo para esta reunião, pedindo
legalmente conforme consta no projeto pedagógico, pra não entrar nesta seara e no que no
acaso virem a não votarem a favor da minha situação, vai ter aquela situação onde vai para
as vias jurídicas, e não seria interessante pra ninguém, então neste outro requerimento que
solicita que no plano pedagógico, onde passo umas cópias para os membros, onde fala de
todos os módulos que compõe o projeto pedagógico, como coordenador, carga horária, e
ementa dos referidos módulos, mas estou me referindo ao módulo do Internato em Clinica
Médica,  onde  tem  a  programação  e  conteúdos  ofertados,  e  consta  os  itens  que  serão
avaliados na prova teórica da faculdade, e a lista com 25 (vinte e cinco) itens. Todos os
alunos da Clínica Médica quando começam a fazer o rodízio do internato não sabiam que
existia este documento legal, embora eles recebam a lista contendo 27 (vinte e sete) itens
para servir de base para a prova teórica onde será aplicada, este documento está anexado na
sala onde a Dra. Elaine faz as prescrições dela conosco os internos nos hospitais Regional e
do Coração, então todos pegam os 27 itens para estudar, para a avaliação por que não tem
que estudar toda a Clínica Médica para fazer a avaliação, quando agente argumenta com a
Dra. Elaine quais os assuntos que irão cair na prova ela diz que toda a clinica medica, fala
que a rova deve ser composta pelos  itens  que consta  no Projeto Pedagógico,  que estou
solicitando é que a prova que foi feita aqui no dia 30 de novembro de 2017, seja reavaliada
somente nos itens que consta no projeto pedagógico e consideravelmente por volta das 20
questões eu creio que 5 ou 7 questões não estão nesta lista e não está nos itens da avaliação,
eu sei que tem que pedir revisão da prova com 48 horas, depois da realização da mesma,
entretanto esta argumentação que é feita os alunos não sabiam deste documento oficial e a
Dra. Elaine disse que não havia lista oficial ser usada para fazer a avaliação, então fiz a
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prova dia 30 de novembro e no outro dia já tinha que está em Fortaleza onde começaria um
novo rodízio no mês de dezembro já no mês de janeiro a Dra. Elaine estava de férias e não
havia como se resolver está questão, não tinha acesso a este documento e Dra. Elaine afirma
que não existia está lista de pontos, e que realmente está lista existe, inclusive os acadêmicos
estudam por ela, baseamento jurídico que ela realmente existe no projeto pedagógico, então
venho  solicitar  gentilmente  e  humildemente  que  esta  lista  que  a  minha  avaliação  seja
reconferida por esta lista, e este é o meu requerimento, não sei qual será a votação de vocês,
eu  acho  independemente  do  que  for  está  questão  do  meu  requerimento  base,  não  vai
envolver de modo algum, nem vai envolver a relação da Instituição da Universidade Federal
do Cariri como o hospital, é apenas uma questão interna de ser reavaliada a prova vocês vão
debater  os  pontos  desta  minha questão  anterior,  e  basicamente  eu  solicito  que  não seja
calculado notas das provas teóricas do Hospital Regional e nem de outro Hospital como
consta  no  projeto  pedagógico,  mas  sei  que  tem a  tradição  dos  hospitais  em fazer  uma
avaliação como os alunos então por isso, apesar de que juridicamente haveria um empate, o
que estou pedindo neste novo requerimento onde não afere de modo algum isso. Então é isso
uma boa noite, depois desta breve solicitação saiu da sala para ser dado início ao primeiro
ponto de pauta, o professor Joel fala sobre os pontos a serem avaliados nesta reunião e antes
de darmos inicio aos pontos: gostaria de informar ao colegiado a alteração do critério da
admissão dos alunos pelo sistema Sisu,  desde quando começamos usávamos os mesmos
critérios  da  UFC/Fortaleza,  que  utilizava  peso  idêntico  para  todas  as  aéreas  de
conhecimento, peso 1 para Redação, Matemática e suas Tecnologias, Linguagens, Códigos e
suas  Tecnologias  Ciências  Humanas  e  suas  Tecnologias,  Ciências  da  Natureza  e  suas
Tecnologias e a nota mínima 0,01 ou seja não havia nota mínima no ponto de vista prática, a
proposta que eu discuti com o professor Cláudio e enviamos um documento para a Pró-
Reitoria de Ensino onde deveríamos mudar estes pesos estipulando a nota mínima e desta
forma o peso das Ciências da Natureza e suas Tecnologias, ciências básicas como Química,
Física, Biologia que tem mais haver com o curso seria o peso 3, Ciências Humanas e suas
Tecnologias, Matemática e suas Tecnologias, seria o peso 1,5 e Linguagens, Códigos e suas
Tecnologias,  Redação,  seria  o  peso  2  e  uma  nota  mínima  de  350  pra  cada  área  de
conhecimento, está nota mínima não é um ponto de corte considerado elevado quando se
compara  com outras  universidades  do  curso  para  em  estipulado  :  1.  PARECER DA
SOLICITAÇÃO  DO  ACADÊMICO  JOANNILSSON  TAYGON  VILARINHO
BARBOSA: Prof. Joel perguntou ao Professor Marcos Cunha se gostaria de apresentar o
parecer  e  o  mesmo  começou  indagando  ,  colocado  em  votação  não  aprovado.  2.
APROVAÇÃO DO MÓDULO ELETROCARDIOGRAFIA APLICADA À CLÍNICA -
ECG:  Prof.  Joel  reapresentou o módulo  no  novo formulário  e  as  alterações  feitas  pela
professora orientadora do projeto, aprovado pelos membros.  3.PEDIDO DE SAÍDA DA
INTERNA: O pedido de saída da interna Karine Castro Aguiar Villela, foi liberado como
consta no processo mediante a apresentação de exames e laudos médicos, conforme rege a
Lei. Aprovado sem resalva. 4. APROVAÇÃO DA ATA DA REUNIÃO ANTERIOR: Prof
Joel  leu  a  ata  da  reunião  anterior,  realizada  em  04/04/2018  e  todos  aprovaram,  sem
ressalvas. 5.COMUNICAÇÕES DOS PARTICIPANTES/CONSELHEIROS: Nada mais
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havendo a tratar, a reunião foi encerrada às dezenove horas e quinze minutos. Eu, Paula
Janaynne de Souza, lavrei a presente ata, a qual segue assinada por mim e pelo presidente.

            ORIGINAL ASSINADO                                                           ORIGINAL ASSINADO     
          Paula Janaynne de Souza                                                   Joel Boechat de Morais Júnior
                    Secretária                                                                           Presidente do Colegiado

Redação, Matemática e suas Tecnologias, Linguagens, Códigos e suas Tecnologias
Ciências Humanas e suas Tecnologias, Ciências da Natureza e suas Tecnologias

Peso Nota mínima
2 350 1,5 350 2 350 1,5 350 3 350

Curso Redação Matemática  e
suas Tecnologias

Linguagens,
Códigos  e  suas
Tecnologias

Ciências
Humanas  e
suas
Tecnologias

Ciências  da
Natureza  e
suas
Tecnologias

Peso Nota
mínima

Peso Nota
mínima

Peso Nota
mínima

Peso Nota
mínim
a

Peso Nota
mínim
a

Medicina 2 350 1,5 350 2 350 1,5 350 3 350

85
86
87
88
89
90
91
92
93
94
95
96

97

98
99
100

101


